

## Sections de Haute-Garonne

Toulouse, le 16 octobre 2013

# Note DG du 7 Octobre : Trop c'est trop pour les SIE !!!

Dans une note en date du 7 octobre 2013, le Directeur Général des Finances Publiques a suscité la colère des agents des SIE en exigeant la mise à disposition dans chaque SIE d'un ordinateur et de deux agents pour accompagner les usagers dans l'utilisation et la gestion des téléprocédures ...avec application au 15 octobre !?!

**Solidaires Finances Publiques et la CGT Finances Publiques Haute Garonne ont été reçus lundi 14 octobre afin d'interpeller le DRFIP et en savoir un peu plus sur la déclinaison de ce dispositif dans les SIE du département.**

La DRFIP 31 a exprimé « devoir appliquer » la note nationale mais que rien n'était arrêté pour l'instant tant au niveau du calendrier que de la méthode et des moyens mis en œuvre.

Une consultation rapide des chefs de services est en cours pour envisager la localisation des ordinateurs, réfléchir à une mutualisation éventuelle sur les sites avec multi SIE, prendre contact avec la DISI, recenser les agents sur cette mission.

**Les Organisations Syndicales ont tenu à dénoncer encore une fois l'absence totale de dialogue social franc et transparent sur ce sujet et à rappeler que les SIE, structures énormément sollicitées et «chargées» en Haute Garonne, ne pouvaient se permettre d'assurer un nouveau service à destination des professionnels dans un délai aussi court et avec des moyens déjà très nettement insuffisants pour assurer les missions actuelles.**

Les OS ont exigé d'être tenues informées de la suite concrète qui sera donnée à cette note. En aucun cas, la Centrale ne saurait exiger de nouveaux efforts des personnels des SIE au mépris d'une réalité déjà insupportable et après l'annonce de 1988 suppressions prévues dans le PLF 2014...

**Nous informerons les agents des applications locales envisagées mais préparons d'ores et déjà une pétition unitaire pour signaler à notre DG que Trop c'est Trop pour les SIE !**